

PREGUNTAS DEL GRUPO UNIDAS POR MIAJADAS AL PLENO ORDINARIO DE 4 DE AGOSTO DE 2022

1. Con fecha de 2 de agosto de 2022, hemos observado que las obras que se están realizando en la calle Zaragoza no están terminadas, es más, en el centro de la ya mencionada calle no solo no están colocados los adoquines, si no que se ha decidido cimentarlo sin colocar los adoquines para dar paso al tráfico. ¿Podrían explicarnos el motivo de esta decisión?

No se ha terminado la ejecución de la calle. Se ha hormigonado como requisito necesario previo a la colocación de adoquines. Se dará paso provisional por la calle para acceder al parking público durante la feria y, posteriormente, se terminarán el tramo al que hacen referencia y el de la puerta del aparcamiento del Mercadona.

2. Visto el avance de las obras que se están realizando en la calle Federico García Lorca, nos hemos percatado de que la dirección del tráfico será de un solo sentido. ¿Cuál sería tal sentido del tráfico, dirección Ayuntamiento o dirección Iglesia de Belén?

En sentido al Ayuntamiento.

3. Despues de la finalización de las obras en la calle Montepío (detrás del Mercado de Abastos) queda por realizar el último tramo de la calle que conecta con la calle Regajo. ¿Cuándo se va a terminar de realizar dicho tramo? ¿Por qué no se ha finalizado dicho tramo con anterioridad?

Siguiendo las recomendaciones de los técnicos y de la policía local, no se ha realizado dicho tramo para facilitar la circulación de los vehículos mientras se terminan el resto de calles.

4. Dadas las condiciones climáticas actuales y previsiblemente futuras, ¿se ha previsto mejorar de forma artificial la habilitación y el ambiente climático, como sombreado artificial de algunas calles y plazas más transitadas? ¿Es posible incluir algún tipo de arbolado o cobertura vegetal en las nuevas calles urbanizadas y en los parking de nueva creación, para contribuir a bajar las temperaturas extremad provocadas por el calentamiento de los pavimentos?

Se va a estudiar la posibilidad de instalación de sombreado artificial en la Av. de Trujillo.

5. En estos tiempos de sequía que estamos sufriendo no solo los ciudadanos, sino también el sector agrícola, ¿el Ayuntamiento ha tomado alguna medida para disminuir el consumo de agua potable? ¿tienen pensado llevar a cabo campañas de ahorro de agua?

Se llevan ajustando desde hace varias semanas la cantidad de agua utilizada en el riego de parques y jardines.

No se descarta la realización de campañas de sensibilización y concienciación de consumo responsable conforme evolucione la climatología.